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Geradezu  gefährlich

Heutzutage  wird  viel  über  DNA  gesprochen,  den  grundlegenden  Code,  der  sowohl  die  Gesamtstruktur  eines  

Tieres  oder  eines  Organismus  als  auch  –  was  am  wichtigsten  ist  –  wie  er  zusammengesetzt  ist,  bis  ins  

kleinste  Detail  definiert.  Die  populäre  Presse  hält  sich  nur  mit  dem  Gesamtdesign  auf  und  versäumt  es,  die  

wahrscheinlich  erstaunlichste  Eigenschaft  der  DNA  zu  erwähnen,  nämlich  ihre  Fähigkeit,  den  Körper  zu  

bauen,  dessen  Design  sie  enthält.

Und  es  hört  hier  nicht  auf.  Die  nächste  Eigenschaft  ist  umso  bemerkenswerter.  Die  DNA  selbst  führt  die  

Anweisungen  aus  und  baut  den  im  Plan  angegebenen  Organismus.

Die  Studenten  verlassen  das  College  in  der  Überzeugung,  dass  die  Wissenschaft  der  Genetik  jetzt  potenziell  

in  der  Lage  ist,  jedes  Problem  in  der  Biologie  zu  lösen,  und  dass  es  eines  Tages  möglich  sein  wird,  einen  

vollständigen  Organismus  aus  nichts  anderem  als  einem  Vorrat  an  anorganischen  Molekülen  aufzubauen.  

Diese  technokratische  Vision  erhielt  kürzlich  Auftrieb,  als  ein  Team  von  Informatikern  im  Vereinigten  

Königreich  eine  ausgeklügelte  Software  auf  der  Grundlage  künstlicher  Intelligenz  verwendete,  um  

vorherzusagen,  wie  sich  ein  Protein  falten  würde,  indem  es  seine  genetische  Struktur  analysierte.  Wenn  es  

um  mathematische  Probleme  geht,  ist  dies  so  schwierig  wie  es  nur  geht.  Es  war  definitiv  eine  große  

wissenschaftliche  Errungenschaft,  ein  Problem,  von  dem  die  meisten  Wissenschaftler  bis  vor  kurzem  

glaubten,  dass  es  niemals  gelöst  werden  würde.  Aber  es  befasst  sich  immer  noch  nur  mit  dem  „Bauplan“  oder  Designaspekt  der  DNA.

von  Jeremy  James

Man  muss  wirklich  einen  Moment  zurücktreten  und  darüber  nachdenken.  DNA  ist  nicht  nur  ein  Plan,  sondern  

ein  komplexer  Satz  von  Anweisungen,  wie  der  im  Plan  angegebene  Organismus  aufgebaut  werden  kann.

Unsere  Schulen  lehren  das  nie  Unsere  Schulen  

lehren  das  nie.  Stattdessen  werden  alle  drei  Eigenschaften  zu  einem  einzigen  Konzept  kombiniert,  das  die  

wirklich  außergewöhnliche  Natur  dessen,  was  DNA  tut,  stark  unterschätzt.  Unseren  Kindern  wird  gesagt,  

dass  das  „Geheimnis“  der  Genetik  entdeckt  wurde  und  dass  die  Wissenschaft  jetzt  die  menschliche  DNA  

analysiert  und  eine  riesige  Datenbank  aufbaut,  die  alles  enthalten  wird,  was  es  über  die  Menschheit  zu  

wissen  gibt.
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Diese  Wissenschaftler  hatten  ausgearbeitet,  wie  man  den  Plan  liest  und  im  Voraus  sagt,  was  das  Protein  

tun  würde.  Das  ist  schließlich  irgendwo  im  Plan  vorgegeben.  Aber  sie  erfuhren  nichts  über  die  komplexe  

Reihe  von  Operationen,  die  durchgeführt  werden  müssen,  um  zum  Endergebnis  zu  gelangen.  Sie  wissen  

auch  nichts  darüber,  wie  die  DNA  selbst  diese  Operationen  durchführt,  um  das  betreffende  Protein  

aufzubauen.

Der  stolze  Ehrgeiz  des  Menschen  Wir  

erwähnen  all  dies  nur,  um  zu  zeigen,  dass  der  Mensch  in  seinem  Stolz  das  Wunder  der  Schöpfung  –  das  

Werk  Gottes  –  immer  auf  etwas  reduziert  hat,  das  er  möglicherweise  selbst  mit  den  Werkzeugen  der  

Wissenschaft  vollbringen  könnte  und  seine  stets  erfinderische  Vorstellungskraft.  Das  ist  der  Traum  der  

Freimaurerei,  in  deren  Philosophie  Gott  als  der  „große  Architekt“  des  Universums  angesehen  wird,  aber  

nicht  wirklich  als  der  souveräne  Schöpfer  aller  Dinge,  einschließlich  der  universellen  Gesetze  der  Physik  

und  Chemie.  Es  ist  auch  der  Traum  von  Gnostizismus  und  Kabbala,  wo  der  Mensch  als  „Mitarbeiter“  

Gottes  dargestellt  wird,  eine  Art  untergeordnete  Gottheit,  ohne  die  Gott  seine  Vollkommenheit  nicht  

ausüben  kann.

Die  vier  kombinierten  Stadien  Indem  sie  

grob  verzerren,  was  DNA  wirklich  ist,  vermeiden  sie  es,  für  den  großen  Schaden,  den  sie  anrichten,  wenn  

sie  sie  verändern,  zur  Rechenschaft  gezogen  zu  werden.  Sie  verstehen  nicht  den  Zweck  jedes  Designs  

(das  nicht  einmal  im  „Plan“  enthalten  ist)  und  haben  keine  Ahnung,  wie  die  DNA  mit  den  Schritten  zur  

Herstellung  und  Montage  jedes  Elements  im  Plan  codiert  ist  oder  wie  es  tatsächlich  ausgeführt  wird  jeden  

dieser  Schritte.

Die  Pharmaunternehmen  nutzen  die  so  definierte  Lüge  der  Wissenschaft,  um  ihre  Arbeit  an  der  

menschlichen  DNA  zu  rechtfertigen.  Die  Universitäten  und  Hochschulen  lehren,  dass  das  Leben  auf  der  

Erde  in  all  seiner  Vielfalt  wirklich  eine  Bibliothek  von  DNA-Codes  ist  und  dass  wir  als  höchste  Lebensform  

berechtigt  sind  –  kraft  des  in  unserer  DNA  verschlüsselten  Plans  –  zu  modifizieren  und  möglicherweise  

diese  Codes  verbessern.

Wir  können  uns  das  Problem  so  vorstellen:  Um  ein  Auto  zu  bauen,  brauchen  wir  (i)  einen  Plan,  (ii)  alle  

notwendigen  Komponenten  und  (iii)  eine  gut  ausgestattete  Fabrik,  um  die  Arbeit  auszuführen,  und  (iv)  ein  

Team  von  Arbeitern,  um  das  Auto  zusammenzubauen,  die  über  die  Fähigkeiten  und  das  Know-how  

verfügen,  die  richtigen  Komponenten  auszuwählen  und  sie  in  der  richtigen  Reihenfolge  zusammenzubauen.  

Hier  haben  wir  4  verschiedene  Phasen.  Aber  DNA  ist  mehr  als  nur  Stufe  (i)  –  es  sind  alle  vier  Stufen  zusammen!

Proteine  sind  lange  Ketten  von  Aminosäuren,  
die  wie  Perlen  an  einer  Schnur  miteinander  
verbunden  sind.  Aber  damit  ein  Protein  
seine  Aufgabe  in  der  Zelle  erfüllen  kann,  
muss  es  sich  „falten“  –  ein  Prozess  des  
Drehens  und  Biegens,  der  das  Molekül  in  
eine  komplexe  dreidimensionale  Struktur  

verwandelt,  die  mit  Organellen  in  der  Zelle  interagieren  kann.
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Was  genbasierte  Impfstoffe  bewirken  könnten  Wenn  ein  

Impfstoff  mithilfe  von  Gentechnologie  entwickelt  wurde,  hat  er  das  Potenzial,  unsere  DNA,  RNA  oder  

beides  zu  modifizieren.  Wenn  es  unsere  DNA  verändert,  betrifft  es  alle  4  oben  beschriebenen  Phasen,  

nicht  nur  den  „Plan“.  Und  wenn  es  unsere  RNA  verändert,  betrifft  es  mindestens  zwei  dieser  Stadien.

Die  Elite  weiß,  dass  die  Leute  leicht  zu  täuschen  sind,  wenn  man  sie  dazu  bringen  kann,  sich  etwas  

vorzustellen,  das  wirklich  sehr  groß  oder  wirklich  sehr  klein  oder  wirklich  sehr  weit  weg  im  Raum  oder  

wirklich  sehr  weit  entfernt  in  der  Zeit  ist.  Zum  Beispiel  sind  bestimmte  Sterne  „Milliarden  Lichtjahre  entfernt“  

–  nein,  das  sind  sie  nicht!  Und  sie  sind  millionenfach  größer  als  die  Erde  –  nein  sind  sie  nicht!

DNA  ist  nicht  nur  ein  Plan  –  obwohl  das  an  sich  schon  ziemlich  unglaublich  ist  –  sondern  eine  voll  

ausgestattete  Fabrik,  ein  Team  von  Facharbeitern  und  ein  Werkzeugbau  für  die  Herstellung  und  Bestellung  

von  Komponenten.

In  unserem  letzten  Artikel  (Nr.  256)  zitierten  wir  eine  Aussage,  die  Dr.  Sucharit  Bhakdi,  ein  weltbekannter  

Experte  auf  dem  Gebiet  der  Immunologie  und  Mikrobiologie,  live  im  Fernsehen  abgegeben  hatte.  Als  er  

gebeten  wurde,  sich  zur  Sicherheit  der  Covid-Impfstoffe  zu  äußern,  antwortete  er:  „Sie  sind  geradezu  

gefährlich.“

Und  das  Universum  ist  13  Milliarden  Jahre  alt  –  nein,  ist  es  nicht.  Und  Dinosaurier  lebten  vor  60  Millionen  

Jahren  –  nein,  das  taten  sie  nicht!

Wie  wir  in  früheren  Artikeln  gezeigt  haben,  wurde  die  moderne  Wissenschaft  dazu  benutzt,  eine  Reihe  von  

Theorien  zu  verbreiten,  die  völlig  falsch  sind.  Evolution  zum  Beispiel  ist  mathematischer  Unsinn,  aber  weil  

die  meisten  Menschen  –  auch  Studenten  der  Naturwissenschaften  –  nur  ein  schlechtes  Verständnis  für  

„große  Zahlen“  und  ihre  praktische  Bedeutung  haben,  glauben  sie,  dass  praktisch  alles  möglich  ist,  wenn  

es  mathematisch  ausgedrückt  werden  kann  Bedingungen.  Sie  verstehen  nicht,  dass  Mathematik  allein  

nichts  über  die  Realität  beweisen  kann.  Es  kann  uns  jedoch  ermöglichen,  Aspekte  der  Realität  zu  messen  

und  sehr  genau  zu  sehen,  wie  diese  Aspekte  zusammenpassen.  Wenn  also  ein  Wissenschaftler  behauptet,  

dass  sein  mathematisches  Modell  etwas  über  das  Universum  „beweist“,  lügt  oder  betrügt  er  sich  selbst.  

Die  Wahrheit  seiner  Behauptung  kann  nur  experimentell  nachgewiesen  werden.

„Ihre  Füße  laufen  zum  Bösen,  und  sie  beeilen  sich,  unschuldiges  Blut  
zu  vergießen;  ihre  Gedanken  sind  Gedanken  der  Ungerechtigkeit;  
Vergeudung  und  Zerstörung  liegen  auf  ihren  Wegen.“  –  Jesaja  59:7
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Große  Lügen  machen  großen  Eindruck  und  sie  erzielen  Ergebnisse  –  nehmen  unsere  Vorstellungskraft  in  Anspruch  –  

wenn  sie  immer  wieder  wiederholt  werden.  Warum  würde  jemand  so  etwas  Unverschämtes  sagen,  wenn  es  nicht  wahr  

wäre?

Einige  Wissenschaftler  nutzen  ihre  Autorität  als  angebliche  Hüter  der  Wahrheit,  um  die  Massen  zu  verzaubern.  Wenn  

es  auf  diese  Weise  verwendet  wird,  ist  die  Wissenschaft  die  neue  Religion  und  die  Wissenschaftler  sind  die  neuen  

Geistlichen.  Wenn  Kardinal  Fauci  spricht,  schweben  seine  Worte  wie  Parfüm  durch  den  Raum.

Die  folgende  Zahl  ist  der  hexadezimale  Schlüssel  zu  einem  Bitcoin,  das  einer  Frau  gehört,  die  wir  Judy  nennen  werden.

Es  gibt  immer.  Also  rollt  die  Lüge  weiter,  wächst  wie  ein  Schneeball  und  nimmt  immer  mehr  „Gläubige“  auf.  Selbst  

willensstarke  Menschen  mit  unabhängigen  Köpfen  können  dem  endlosen  Ansturm  von  „Beweisen“  nicht  widerstehen,  

die  beweisen,  dass  dieses  wirklich  sehr  kleine  Ding  eine  Gefahr  für  uns  alle  ist.  Nach  einer  Weile  werden  die  wenigen,  

die  noch  Zweifel  haben  –  und  den  Mut  haben,  sie  zu  äußern  –  einfach  verspottet  und  beiseite  geschoben.

Warum  genetische  Manipulation  niemals  sicher  ist  Wissenschaftler  

bestehen  darauf,  dass  genetische  Manipulation  sicher  ist,  vorausgesetzt,  sie  halten  sich  sorgfältig  an  die  erforderlichen  

Protokolle,  aber  die  Zahlen  sagen  etwas  anderes.  Mal  sehen  warum.

Wiederholen  Sie  die  Lüge  weiter  Es  

gibt  viele  Beweise,  die  diese  Lüge  stützen.  Es  gibt  immer.  Und  es  gibt  viele  Experten,  die  bestätigen,  dass  dieses  

wirklich  sehr  kleine  Ding  Chaos  auf  der  ganzen  Erde  anrichtet.

13303DA61F20BD67F87DC0FB6A57786398DA61F20BD67F948673ADF467FEC456

Seine  Gemeindemitglieder  glauben,  dass  ihr  schwaches  Leben  jetzt  von  ihrem  strikten  Gehorsam  gegenüber  seinen  

unergründlichen  Dekreten  abhängt.  Wer  nicht  gehorcht,  stirbt.

13303DA61F20BD67F87DC0FB6A57786398DA61F20BD67F948673ADF467FEC456

Die  neueste  große  Lüge  handelt  von  etwas,  das  wirklich  sehr,  sehr  klein  ist.  Nur  die  Experten  können  es  sehen  und  

selbst  sie  brauchen  dazu  ein  sehr  teures  Vergrößerungsgerät.  Dieses  wirklich  sehr  kleine  Wesen  kann  überall  hinreisen  

und  jeden  töten.  Es  existiert  in  grenzenloser  Zahl  und  bedeckt  die  gesamte  Erde.  Und  es  ist  wirklich  sehr  schlau,  

ändert  von  Zeit  zu  Zeit  seine  Form  und  wird  dabei  noch  tödlicher.  Die  einzige  Möglichkeit,  dies  zu  stoppen,  ist  die  

Verwendung  eines  Impfstoffs,  der  möglicherweise  unsere  DNA  beeinträchtigen  kann.  (Wirklich  wirklich!)
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„Ausschneiden  und  Einfügen“  ist  ein  gefährliches  Spiel  Was  

also  tun  die  Genwissenschaftler  wirklich?  Schließlich  liefert  ein  Teil  ihrer  Arbeit  interessante  Ergebnisse.  In  der  Praxis  

entwickeln  sie  nichts  Neues,  sondern  nehmen  einfach  einen  Teil  des  genetischen  Codes  einer  Art  und  fügen  ihn  in  

eine  andere  ein.

einstellige  Hexadezimalzahlen.  Sie  könnten  tausend  Jahre  kämpfen  und  es  immer  noch  nicht  schaffen,  an  Judys  

Bitcoin  zu  kommen.

Gentechnik  ist  ein  gefährliches  Spiel.  Wenn  die  gleiche  Technologie  zur  Entwicklung  von  Impfstoffen  für  Menschen  

verwendet  wird,  dann  ist  die  Technologie  nach  Dr.  Bhakdis  Worten  „geradezu  gefährlich“.

Kurz  gesagt,  Genwissenschaftler  manipulieren  die  natürliche  Welt  und  hoffen,  etwas  zu  „finden“.  Sie  verwenden  sehr  

präzise  Werkzeuge,  um  grobe  und  launische  Funktionen  auszuführen.  Der  Spielraum  für  Fehler  ist  enorm  und  die  

Chance,  etwas  zu  „finden“,  das  sich  harmonisch  in  den  Rest  der  Schöpfung  einfügt,  gleich  null.

Sie  müssen  dies  möglicherweise  tausende  Male  tun,  bevor  sie  ein  brauchbares  Ergebnis  erzielen.  Dies  ist  

gleichbedeutend  mit  dem  Diebstahl  Tausender  elektronischer  Geldbörsen  und  der  Hoffnung,  in  einer  von  ihnen  einen  

Bitcoin-Schlüssel  zu  finden.

Unser  genetischer  Code  enthält  Millionen  von  Sequenzen,  genau  wie  Judys  Schlüssel.  Jeder  Schlüssel  entsperrt  

einen  Prozess,  der  einen  anderen  Schlüssel  verwendet,  um  einen  anderen  Prozess  zu  entsperren,  und  so  weiter.  

Wenn  das  unglaublich  kompliziert  klingt,  ist  es  das!  Es  gibt  keine  Möglichkeit,  dass  ein  Wissenschaftler  eine  Struktur  

dieser  Komplexität  manipuliert,  ohne  Schaden  anzurichten.

Niemand  auf  der  Welt  kennt  diese  Nummer  außer  Judy.  Sie  speichert  es  in  einer  elektronischen  Geldbörse.  Wenn  

sie  die  Brieftasche  verliert,  verliert  sie  den  Bitcoin  (es  sei  denn,  sie  hat  ein  bemerkenswertes  Gedächtnis  und  kann  

sich  perfekt  an  die  Sequenz  erinnern).  Keine  zwei  Menschen  auf  der  Welt  haben  den  gleichen  Bitcoin-Schlüssel.  

Wenn  nun  jemand  Judys  Bitcoin  stehlen  wollte,  konnte  er  dies  tun,  indem  er  sich  ihren  Schlüssel  beschaffte.  Aber  

sie  haben  möglicherweise  keine  Möglichkeit,  dies  zu  tun.  Stattdessen  könnten  sie  versuchen  zu  erraten,  was  ihr  

Schlüssel  sein  könnte,  und  ihn  dann  durch  das  Bitcoin-System  senden.  Aber  das  wäre  sinnlos,  selbst  wenn  sie  einen  

superschnellen  Computer  verwenden  würden,  um  Milliarden  von  256-
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„Denn  sie  schlafen  nicht,  es  sei  denn,  sie  haben  Unheil  angerichtet;  
und  ihr  Schlaf  wird  ihnen  genommen,  wenn  sie  nicht  einige  zu  Fall  bringen.“

–  Sprüche  4:16

Wir  haben  hier  Beispiele  für  gesunde  und  zufriedene  Tiere,  die  ein  langes  und  produktives  Leben  

führen,  die  aber  aufgrund  einer  geringfügigen  Abweichung  zwischen  den  Chromosomen  ihrer  beiden  

Eltern  keine  Nachkommen  haben  können.  Sie  werden  feststellen,  dass  dieses  Missverhältnis  das  Tier  

in  keiner  Weise  behindert  oder  beeinträchtigt.  Das  einzige  erkennbare  Problem  ist  Unfruchtbarkeit.

Maultiere  und  Hybriden  

Haustierzüchter  kennen  die  Unfruchtbarkeit,  die  entsteht,  wenn  sich  zwei  eng  verwandte  Arten  kreuzen.  

Wenn  sich  beispielsweise  ein  männlicher  Esel  (Jack)  mit  einem  weiblichen  Pferd  (Mutter)  paart,  ist  der  

daraus  resultierende  Nachwuchs,  der  als  Maultier  bekannt  ist,  –  mit  sehr  seltenen  Ausnahmen  –  

unfruchtbar.  Dies  gilt  unabhängig  davon,  ob  das  Maultier  männlich  oder  weiblich  ist.

Auch  Vogelzüchter  sind  mit  Hybriden  vertraut.  Zum  Beispiel  wird  der  Stieglitz,  eine  Kreuzung  zwischen  

einem  Stieglitz  und  einem  Kanarienvogel,  wegen  seines  schönen  Gesangs  sehr  geschätzt.  Und  es  ist  
auch  unfruchtbar.

Wenn  sich  ein  männliches  Pferd  (Hengst)  mit  einem  weiblichen  Esel  (Jenny)  paart,  wird  ihr  Nachwuchs  

als  Hinny  bezeichnet.  Ob  Männchen  oder  Weibchen,  die  Hinny  ist  auch  unfruchtbar.

Interessanterweise  ist  das  Maultier  selbst  oft  langlebiger  als  seine  Mutter  und  intelligenter  als  sein  

Vater.  Außerdem  ist  er  ein  effizientes  Zugtier  und  wurde  vor  dem  Aufkommen  des  Verbrennungsmotors  

zum  Beispiel  von  Bergleuten  viel  genutzt.

Wir  haben  uns  in  diesem  Papier  einige  Mühe  gegeben,  um  zu  zeigen,  warum  Dr.  Bhakdi  Recht  hat  und  

warum  die  weltweite  Verwendung  von  Menschen  als  Versuchskaninchen  für  experimentelle  genbasierte  

Impfstoffe  bei  weitem  das  Gefährlichste  ist,  was  die  politischen  Führer  dieser  Welt  jemals  versucht  

haben .  Die  längerfristigen  Folgen  für  die  Menschheit  sind  potenziell  katastrophal.

Maultierzug,  der  1903  Wassertanks  in  Kalifornien  transportierte.
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„Die  Stolzen  haben  mir  Schlingen  und  Stricke  verborgen;  sie  haben  am  
Wegesrand  ein  Netz  gespannt;  Sie  haben  Gins  für  mich  eingestellt.  Sela."

–  Psalm  140:5

Die  menschliche  Fruchtbarkeit  ist  in  den  letzten  Jahrzehnten  stark  belastet  worden.  Spermienzahl  und  

Spermienbeweglichkeit  bei  jungen  Männern  sind  dramatisch  zurückgegangen,  und  viele  Frauen  haben  

Schwierigkeiten,  schwanger  zu  werden  oder  eine  Schwangerschaft  erfolgreich  auszutragen.  Es  wird  allgemein  

angenommen,  dass  Umweltschadstoffe  die  Hauptursache  für  diesen  Rückgang  sind.  Am  heimtückischsten  sind  

vielleicht  synthetische  Chemikalien,  die  menschliche  Hormone  nachahmen.

Was  passiert,  wenn  wir  zu  dieser  Belastung  der  menschlichen  Fruchtbarkeit  eine  weitere,  völlig  neue  Art  von  

Stress  hinzufügen?  Impfungen  sind  per  Definition  ein  Angriff  auf  den  Körper.  Sie  bewirken,  dass  unser  

Immunsystem  auf  milde  Weise  auf  einen  Krankheitserreger  reagiert  und  dabei  die  Antikörper  produziert,  die  es  

ihm  ermöglichen,  effektiv  auf  zukünftige  Angriffe  durch  denselben  Krankheitserreger  zu  reagieren.

Wenn  dies  passiert,  kann  es  sein,  dass  eine  Frau  niemals  schwanger  werden  kann.  Alternativ  kann  eine  

Befruchtung  stattfinden,  aber  der  resultierende  Embryo  „versagt“  später  bei  einem  der  vielen  Tests,  die  die  

Gebärmutter  durchführt,  um  die  Gesundheit  und  Lebensfähigkeit  des  ungeborenen  Kindes  sicherzustellen.  Kurz  

gesagt,  es  kommt  zu  einer  Fehlgeburt.

Reproduktionsrisiko  Wir  

führen  ein  völlig  neues  Risiko-  und  Stressniveau  ein,  wenn  wir  Impfstoffe  verwenden,  die  winzige  Auswirkungen  

auf  Prozesse  haben,  die  in  unseren  Zellen  stattfinden.  Sie  können  genetische  Schalter  auslösen,  die  an  sich  

keine  negativen  Auswirkungen  auf  unsere  Gesundheit  haben,  aber  eine  Schwangerschaft  erschweren  könnten.  

Denken  Sie  daran,  Hybriden  sind  unfruchtbar,  weil  gesundes  genetisches  Material  von  beiden  Elternteilen  nicht  

richtig  ausgerichtet  ist.  Winzige  genetische  Unterschiede  zwischen  Vater  und  Mutter  können  die  hochsensiblen  

biochemischen  Prozesse  bei  der  Befruchtung  behindern.  Wenn  der  Körper  der  Frau  das  Vorhandensein  von  

etwas  Ungewöhnlichem  im  Sperma  des  Mannes  oder  in  ihrer  eigenen  Eizelle  feststellt,  während  sie  mit  dem  

Sperma  interagiert,  kann  er  entscheiden,  dass  das  Risiko  zu  groß  ist,  und  den  Befruchtungsprozess  abbrechen.

Dieser  schöne  Vogel  ist  als  
Goldfinch  Mule  bekannt.  Es  ist  

eine  Kreuzung  zwischen  einem  
Stieglitz  und  einem  Kanarienvogel.  
Diese  Vögel  erfreuen  sich  im  
Allgemeinen  einer  guten  
Gesundheit  und  sind  ziemlich  
robust.  Es  gibt  jedoch  ein  Problem  –  sie  sind  unfruchtbar.
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Glaubensführer  –  wie  sie  genannt  werden  –  werden  eingezogen,  um  ihre  Gemeinden  davon  zu  überzeugen,  dass  die  

Skeptiker  Dummköpfe  sind  und  ihre  Sorgen  übertrieben  sind.  Viele  wahre  Christen  werden  wahrscheinlich  schockiert  

gewesen  sein  über  ein  Video,  das  Amir  Tsarfati  am  30.  Dezember  veröffentlicht  hat  und  in  dem  er  die  Impfagenda  

schamlos  befürwortet.  Tsarfati  wird  für  sein  konsequentes  Eintreten  für  die  grundlegende  biblische  Wahrheit  und  seine  

Ablehnung  der  Ersatztheologie  respektiert.  Er  hat  immer  versucht,  als  gemäßigter,  fairer  Mensch  mit  einer  tiefen  

Kenntnis  des  Wortes  Gottes  zu  wirken.  Mit  diesem  Video  offenbarte  er  Christen  auf  der  ganzen  Welt  jedoch,  dass  er  

für  die  Neue  Weltordnung  arbeitet:

Das  Risiko  mag  gering  erscheinen,  aber  wenn  sich  herausstellt,  dass  ein  großer  Teil  der  nächsten  Generation  

unfruchtbar  ist,  haben  wir  unsere  Gesellschaft  zerstört  –  und  das  alles  wegen  eines  Virus,  das  keinerlei  Bedrohung  für  

das  Wohlergehen  der  Menschheit  darstellt.

„Meine  Hoffnung  und  mein  Gebet  ist,  dass  diese  Gespräche,  die  Sie  gerade  gehört  haben,  Ihnen  

helfen  werden,  weniger  Angst  und  mehr  Vertrauen  in  das  geschriebene  Wort  Gottes  und  die  

Verheißungen  zu  haben,  die  er  für  uns  hat.“

Nach  einem  langsamen,  methodischen  „Abriss“  aller  Argumente  gegen  den  Impfstoff,  in  dessen  Verlauf  er  zwei  

„Experten“  zu  Rate  zog,  deren  herablassende  Meinungen  als  bekannte  wissenschaftliche  Axiome  behandelt  wurden,  

beendete  er  seinen  halbstündigen  Vortrag  mit  diesen  Worten:

Kurz  gesagt,  wenn  Sie  dem  Wort  Gottes  vertrauen,  werden  Sie  tun,  was  Ihnen  gesagt  wird,  und  den  Impfstoff  nehmen.  

Er  behauptet,  tatsächlich  eine  biblische  Untersuchung  des  Themas  vorgenommen  zu  haben  und  zu  der  einzig  

möglichen  Schlussfolgerung  gekommen  zu  sein:  Gott  möchte,  dass  wir  den  Impfstoff  nehmen.

Schafe  und  Wölfe  Der  Feind  

arbeitet  hart  daran,  so  viele  Menschen  wie  möglich  in  die  Impffalle  zu  locken.

Es  besteht  auch  die  Möglichkeit,  dass  ein  Kind  gezeugt  und  geboren  wird,  sich  aber  im  späteren  Leben  als  unfruchtbar  

erweist  (genau  wie  die  Hybriden,  die  wir  besprochen  haben).  Dies  ist  unsererseits  reine  Spekulation,  aber  die  Tatsache,  

dass  wir  Möglichkeiten  dieser  Art  in  Betracht  ziehen  müssen,  ist  selbst  ein  Zeichen  dafür,  dass  genbasierte  Impfstoffe  

eine  radikale  Abkehr  von  der  normalen  Medizin  darstellen.

https://www.youtube.com/watch?v=CWPkGh1rzx0&t=1779s
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Wer  sich  diese  33  Minuten  schamloser  Propaganda  anhört,  wird  erkennen,  dass  der  Ruf  eines  wertvollen  

Guts,  nämlich  Zarfati  selbst,  einem  anderen  Zweck  geopfert  wird.  Es  dauert  Jahre,  einen  Agenten  wie  

Tsarfati  auszubilden,  jemanden,  der  die  Reihen  der  wahren  Gläubigen  infiltrieren  und  sie  auf  den  Weg  

des  christlichen  Zionismus  führen  kann  (siehe  unser  Papier  Nr.  196).  Nur  die  Besten  und  Klügsten  

werden  für  einen  Job  wie  diesen  ausgewählt.  Tsarfati  hat  sich  als  einer  ihrer  effektivsten  Darsteller  

erwiesen.  Warum  riskieren  sie  also  seinen  Ruf  auf  diese  Weise,  indem  sie  ihn  dazu  bringen,  ein  

gefährliches  pharmazeutisches  Produkt  zu  unterstützen?

Ein  Krieg  gegen  das  Christentum  Dies  

ist  ein  Krieg  gegen  das  Christentum.  Es  hat  nichts  mit  unserer  Gesundheit  und  unserem  Wohlbefinden  zu  tun.

Warum  sind  all  diese  „Glaubensführer“  so  scharf  darauf,  die  Evangelikalen  von  Amerika  dazu  zu  bringen,  

den  Impfstoff  zu  nehmen?  Weil  wahre  Gläubige  das  größte  Hindernis  sind,  das  der  Neuen  Weltordnung  

im  Wege  steht.  Der  Feind  will,  dass  wir  entfernt  werden.

Seine  Vorgesetzten  glauben  eindeutig,  dass  es  von  größter  Bedeutung  ist,  dass  so  viele  wahre  Gläubige  

wie  möglich  –  ein  sehr  hoher  Anteil  –  den  Impfstoff  nehmen!  Wenn  Tsarfatis  Ruf  dabei  Schaden  nimmt,  

soll  es  so  sein.

Viele  andere  „Glaubensführer“,  wie  Al  Mohler,  werden  hinzugezogen,  um  ähnliche  Märchen  zu  erzählen  

und  die  Unvorsichtigen  zu  verführen.  Sie  sollten  fundierte  sachliche  Informationen  über  die  damit  

verbundenen  Risiken  geben,  aber  sie  tun  das  Gegenteil.  Sie  sollten  auf  die  Gefahren  aufmerksam  

machen,  die  von  Experten  wie  Dr.  Sucharit  Bhakdi  identifiziert  wurden,  der  davor  gewarnt  hat,  dass  diese  

Impfstoffe  „geradezu  gefährlich“  sind,  aber  sie  ziehen  es  stattdessen  vor,  diese  Leute  zu  verspotten  und  

ihre  Beweise  als  hysterische  Pseudowissenschaft  abzutun.

–  Jeremia  5:26

4.  Januar  2021

Irland

________________________

„Denn  unter  meinem  Volk  gibt  es  Bösewichte,  die  lauern  wie  der,  der  
Schlingen  legt;  sie  stellen  eine  Falle,  sie  fangen  Männer.“

Jeremy  James

Machine Translated by Google



Wir  bewegen  uns  schnell  in  eine  Ära,  in  der  Material  dieser  Art  nur  per  E-Mail  erhältlich  ist.  Leser,  die  

in  eine  zukünftige  Mailingliste  aufgenommen  werden  möchten,  können  mich  gerne  unter  der  folgenden  

E-Mail-Adresse  kontaktieren:-  jeremypauljames@gmail.com.

Regelmäßigen  Lesern  wird  empfohlen,  die  Dokumente  von  dieser  Website  zur  sicheren  Aufbewahrung  

und  zum  späteren  Nachschlagen  herunterzuladen.  Sie  sind  möglicherweise  nicht  immer  verfügbar.  

Aufsätze  für  jedes  Jahr  von  2009  bis  2019  können  auch  in  einer  einzigen  Datei  oder  möglicherweise  

zwei  von  www.archive.org  heruntergeladen  werden

(Verwenden  Sie  den  Suchbegriff  „Jeremy  James“).

-  BESONDERE  BITTE  -

Weitere  Informationen  finden  Sie  unter  www.zephaniah.eu

Urheberrecht  Jeremy  James  2021
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